

Cartagena pone en marcha móvil para entregar los medicamentos a mayores

El vehículo cuenta con conductor y tens, y llevará tratamientos a domicilio para pacientes postrados mayores de 70 años.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersonantoniocl

Un nuevo móvil ya circula por las calles de la comuna de Cartagena con el objetivo de entregar medicamentos directamente en los hogares de personas mayores postradas, especialmente aquellas que superan los 70 años.

El vehículo está acondicionado con equipamiento clínico y cuenta con la asistencia de un técnico en enfermería (tens), quien explica el uso correcto de los tratamientos, enseña cómo organizar los pastilleros y responde consultas de los pacientes y sus familias.

Según el municipio, la iniciativa facilita el acceso a tratamientos, mejora la adherencia y evita errores en la administración, sin necesidad de que los adultos mayores deban trasladarse a un centro de salud. En cada recorrido, el móvil cuenta con un conductor y una tens, en coordinación directa con el Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Cartagena y la Dirección de Salud Comunal.

El vehículo ya se encuentra operativo y per-



INICIATIVA BUSCA AYUDAR A LOS ADULTOS MAYORES DE LA COMUNA.

mite llegar a distintos sectores de la comuna. Su implementación responde a una necesidad frecuente expresada por los equipos de salud: asegurar que los tratamientos lleguen a tiempo y con información clara a los hogares de quienes no pueden salir.

“Estamos muy contentos junto a la Dirección de Salud. Teníamos un compromiso que era llevar los medicamentos a las personas sobre 70 años que están postradas a su hogar”, manifestó la alcaldesa Lily García.

PRESENTACIÓN

La presentación oficial del nuevo dispositivo móvil se realizó en una actividad encabezada por la alcaldesa de Cartagena, Lily Silva, junto a las concejales Myriam García y Jessica Palma. También participaron representantes del Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc), la Cámara de Comercio, la Cruz Roja, la Dirección de Salud Comunal, el Cesfam de Cartagena y vecinos de diversos sectores de la comuna balneario.

Explicó que “con este vehículo vamos a poder llegar a las casas, así que muy feliz de poder ir ayudando y acompañando a las personas mayores que tanto lo requieren con estas cosas, que de verdad es

una necesidad común de poder llegar a ellas”.

“Este fue un compromiso y hoy es una realidad hacia las personas que lo necesitan en la comunidad”, concluyó la alcaldesa.

FACEBOOK